



Cada dominicano y dominicana debe mantener viva la memoria de **Ulises Francisco Espaillat**, conduciéndose de manera responsable y honesta frente a los deberes y derechos, enarbolando en nuestras relaciones con los demás, los principios de respeto, justicia y equidad

Sin duda alguna, el nombre de **Ulises Francisco Espaillat** es hoy en día un verdadero símbolo de pureza en el ejercicio político y un profundo sentido ético de la administración pública. Desde cualquier plano que se analice su figura, se destaca "la honradez, la bondad y el patriotismo".

Fue un gran soñador de una sociedad mejor, esto le ganó la admiración no solo de sus contemporáneos, sino también de las generaciones posteriores. Ha dejado un legado a las dominicanas y dominicanos, convirtiéndose en un verdadero referente de rectitud, honradez, y un obligado ejemplo a seguir para los servidores públicos y ciudadanía en general.

Fue presidente de la República Dominicana del 29 de abril al 5 de octubre de 1876.

La Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (**CIGCN**) del **Consejo Nacional de Drogas** invita a todos sus servidores públicos, asumir lo moral como norte y los valores como referencia cotidiana de nuestras acciones para poder lograr una conducta ética encaminada a servir con calidad y garantizar la integridad institucional.